
COMUNE DI CESENA 
 

 ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 

 
 

 QUARTIERE n. 9 - "AL MARE" 
 
 

VERBALE N. 9 - ANNO 2015 
 
 

Il giorno 2 dicembre 2015 alle ore ore 20.45 nella sede del quartiere in Cesena, via 
prov.le Sala, 1249, si è riunito, a seguito di avviso scritto spedito in tempo utile ai 
consiglieri, in seconda convocazione, il 
 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 
 

Dall'appello nominale risultano presenti i Signori: 
 
Presenti       Cognome e nome dei consiglieri        Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 
 
AG AMBROSINI ATHOS P DALL’ARA NICOLETTA 
P BONI GUERRINO  P NOVELLI SAURO  
P FUSAROLI ALESSANDRO  P RAVEGNANI FEDERICO  
P GIUNCHI FRANCESCO  P QUERCIOLI GABRIELLA  
A GIUNCHI ALBERTO AG MONATANARI ANDREA 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 07 consiglieri su 10 assegnati al 
Consiglio, il presidente Nicoletta Dall’Ara dichiara aperta la seduta.  



Odg 
1. approvazione verbale precedente; 
2. comunicazioni del Presidente; 
3. aggiornamento e integrazione prospetto fondi 2015; 
4. aggiornamento attività 2015 e programmazione attività 2016;  
5. raccolta porta a porta aggiornamento; 
6. gita di quartiere marzo 2016; 
7. rinnovo convenzioni utilizzo sale di quartiere;  
8. biblioteca di quartiere rinnovo convenzione; 
9. varie ed eventuali.  
 
 
PRIMO PUNTO 
Il verbale della seduta precedente è approvato all’unanimità. 
 
 
SECONDO PUNTO 
Il Presidente prende la parola per comunicare che una signora residente a Villa Casone ha 
comunicato al quartiere di avere già fatto richiesta presso gli uffici del Comune di Cesena 
di poter apporre uno specchio davanti al suo civico per facilitare le manovre di immissione 
sulla carreggiata dal suo passo carraio e segnala l’elevata velocità delle auto. Il consiglio si 
dichiara favorevole in questo senso e decide inoltre di chiedere alla polizia Municipale di 
monitorare il tratto di Via Cesenatico a Villa Casone ed eventualmente di intervenire con 
azioni sanzionatorie nei confronti dei trasgressori. Inoltre il presidente informa che in 
riferimento alla sicurezza sul territorio l’amministrazione comunale a breve ci indicherà la 
data per un’assemblea pubblica. 
 
 
TERZO PUNTO 
In merito al terzo punto il Presidente del quartiere suggerisce di apportare le modifiche al 
prospetto relativo ai fondi spesi e da spendere come segue  allo scopo di poter utilizzare i 
residui dei vari progetti: 
Residuo SERE D’ESTATE € 150.00 spostare sotto la voce al capitolo commissione scuola 
cultura e politiche sociali sotto la voce LABORATORIO DI NATALE. 
Avanzo dell’iniziativa con l’Ass Barbablu laboratorio di fumetto pari ad € 50.00 da spostare 
nell’iniziativa LABORATORIO DI NATALE.  
La voce VARIE BIBLIOTECA si azzera spostando 2 € a favore di corone dei defunti e 48 € 
spostati in LABORATORIO DI NATALE. 
L’avanzo delle iniziative della commissione POLITICHE AGRICOLE E AMBIENTALI e 
della voce LABORATORIO NATALE e FESTA DI NATALE sarà destinato all’iniziativa 
TOMBOLA DI BENEFICENZA che si farà il 3 gennaio 2016. 
 
 
QUARTO PUNTO  
Si procede a fare un consuntivo delle attività svolte nel 2015. 
Sono stati realizzati i corsi di allenamento alla memoria nelle frazioni di Ruffio, 
Capannaguzzo e Macerone in collaborazione con Ass Caima  con un totale di spesa di € 
1.050,00.  
E’ stato realizzato il laboratorio benessere in collaborazione con l’associazione AMICI DI 
CASA INSIEME  con un totale di spesa di € 350,00.  
La consueta festa del quartiere si è tenuta nel mese di luglio, costo sostenuto € 3.362,19. 
I contributi erogati alle scuole ammontano ad € 1.000,00 in totale.  
Per le corone dei defunti sono stati spesi € 152,00 per il laboratorio di fumetto in 
collaborazione con l’associazione Barbablù, il costo è stato pari ad € 100,00. 



Per le iniziative di Puliamo il mondo il costo sostenuto è stato pari ad € 312,91. 
Mentre per l’iniziativa a favore dell’agricoltura il costo sostenuto è stato di € 195,20. 
Nei primi giorni del 2016 il quartiere sarà inoltre impegnato nella seconda edizione della 
tombola di beneficenza che si terrà il 3 gennaio, il presidente suggerisce di devolvere il 
ricavato a favore del reparto di Pediatria dell’Ospedale Bufalini di Cesena e i consiglieri 
all’unanimità approvano, saranno a carico del quartiere i costi per acquistare i premi per le 
cinquine, decine e tombole e tutto il ricavato della serata sarà donato. 
 
Il consiglio prende atto della situazione contabile come da allegato “A” al presente verbale 
e approva tutte le variazioni come da allegato “B”. 
 
 
QUINTO  PUNTO  
In merito alla  partenza del porta a porta non si sono evidenziate problematiche particolari  
si dovrebbe organizzare in modo migliore la distribuzione dei cassonetti per gli sfalci 
considerato che il quartiere si estende per una buona parte in zona di campagna sono 
molte le abitazioni che hanno ampi giardini si procede pertanto a segnalare quanto sopra 
scritto all’ufficio competente. 
  
 
SESTO   PUNTO 
Per quanto riguarda la gita di quartiere da effettuarsi nei primi mesi del 2016 si è 
individuata come meta Roma per la visita al Quirinale e ai sotterranei del Colosseo. In 
merito il Presidente prende la parola per comunicare di aver preso contatti con l’agenzia 
viaggi Marimba di Cesenatico che provvederà a redigere un programma da sottoporre al 
quartiere, per il momento serve solo individuare la data che potrebbe essere il 12/13 
marzo, prima comunque della Pasqua per evitare eccessivo traffico. 
 
 
SETTIMO PUNTO  
Con riferimento ai lavori di manutenzione da effettuare al piano interrato della sede del 
quartiere si conviene e si delibera di rinnovare le convenzioni per l’utilizzo dei locali da 
parte delle associazioni fino al 30 giugno 2016. 
 
 
OTTAVO PUNTO  
Si concorda all’unanimità di rinnovare l’accordo di convenzione con Auser per la gestione 
della biblioteca di quartiere.  
 
 
VARIE ED EVENTUALI. 
Non essendoci varie ed eventuali la seduta alle ore 22,55 si è conclusa. 
 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 

Il Presidente di quartiere___________________ 
 
 


